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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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            例 会 記 録(ガバナー補佐事前訪問)  

第１７７７回例会 

平成 27年 8月 5日(水) 12：30 よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ゲスト：池田茂ガバナー補佐（新湊中央ＲＣ） 

  

５．月誕生日：三谷会員(11 日)中島会員(19 日) ：バース

ディソング 

６．会長の時間：本日は池田ガバナー補佐様には、柳生ガ

バナー公式訪問前に事前訪問ということで、宜しく御

指導下さい。それから、先日長野県安曇野市において

南砺市を含む５市の市会議員研修に行ってきました。

そこでは、定住人口の増加はなかなか見込めないので

交流人口の増加を目指す事などが話し合われ、有意義

な会合でありました。 

７．幹事報告：①理事会報告：ⅰ今月予定について。ⅱ次

年度地区大会実行委員会について。②次回 8 月 12日

早朝例会場所を浄教寺から３軒隣(山際)山本武夫邸

(実家)に変更。8月 19日、会員増強月間にちなんで(河

合委員長)③8月 26日柳生ガバナー公式訪問、全員出

席を！④16-17 年度派遣交換学生募集案内⑤第 13 回

日韓親善会議⑥8/20 北陸財務局講演会(富山国際会議

場)⑦例会変更等は、事務局に確認を！ 

８．出席報告(SAA代理)：20名中メイク 3名含む 19名出

席(95％) 

   

     

９．委員会報告：①雑誌広報委員会(三谷)：「友」先読み。

横書き p.11、会員候補を招待した「オープンロータ

リー」開催の金沢百万石 RCの記事あり。次に例会の

食事エピソード、メイキャップを待つというものもあ

り。また、表紙写真について、公募もあり、出典希望

者はどうぞ。②会報委員会(山本武)：地区クラブ広報

委員長会議出席、柳生 Gの 2610地区 HPに対する方

針披露。③親睦活動委員会(桧原)：新年度懇親会会計

決算報告。④次年度地区大会実行委員会(坂井)：坂井

前会長と山本会長エレクトが委員となってこれから
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煮詰めていく。会員の協力を要請。⑤会員増強委員会

(河合)：会員候補を 1会員 1名で、心の準備をお願い

します。 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 9名) 

池田茂 G補佐：(事前訪問)懐かしい人に会える喜びを！ 

浅田会長：池田Ｇ補佐、来会に感謝。再来週の G 公式

訪問に向けて宜しくお願いします。 

中島幹事：池田 G 補佐、ようこそ！誕生祝、感謝。山

本武夫先生、マーシ園納涼祭の御礼！ 

小西会員：池田 G補佐、ようこそ！2回目に敬意を！ 

三谷会員：池田 G補佐ようこそ！誕生祝に感謝！ 

坂井会員：池田 G補佐、ようこそ！1年間、宜しく！ 

河合会員：池田さん、ようこそ！来週、阿波踊りに、

中島幹事と行ってきます。 

山本武夫会員：池田 G 補佐、ようこそ！来週、早朝例

会、実家でお待ちしております。日曜日、立山登山に！ 

宮窪会員：今日は、PTA事業で早退！来週よろしく！ 

 本日の花：ヒオウギ(河合会員提供) 

 

 

ゲスト卓話「事前訪問」池田茂ガバナー補佐 

池田ガバナー補佐： 

本日は第 1回の訪問です。再来週は柳生ガバナー公式

訪問です。宜しくお願いします。 

 さて、ロータリーについて、私は年数を重ねるに従っ

て、楽しくなってきました。折角会費を納めて、楽しま

なくちゃという考えでした。ロータリーは職業がしっか

りしないではいけない。職業倫理や 4つのテストなどを

踏まえ、職業奉仕から、ロータリーは始まり、その次に

社会奉仕やクラブ奉仕があると思います。しっかりとし

た仕事をしたいと思っている人を入会してもらい、いろ

んな人と仲良くなってもらい、職業を通して、磨いても

らうことがロータリーではできます。 

 さて、事前に当クラブの会報や活動計画書、そして HP

などを拝見しましたが、東となみ RCは小さいながら、

大変バランスのとれた良い活動をしておられます。 

 柳生ガバナーから、各クラブで次のような 4つの事を

お願いして来なさいと言われています。 

 1つ目は、RI戦略計画の理解について。今、ロータリ

ーは会員減少が見られ、衰退の危機にさらされていると

いうことで、RIは新たな戦略計画の下、会員増強を諮る

よう指導をしています。My Rotaryには、戦略計画立案

ガイドもあり、各クラブにおいて、検討してほしい。 

 2つ目は、日台親善会議の理解と、参加要請です。第 1

回(東京)第 3回(京都)、第 2・4回が台湾で開催されたが、

第 5回は、2610地区の金沢で開催される。総勢 1500名

を見込むが、是非参加をして下さい。 

 3つ目は、「Rotary―Moment」の紹介をしてほしい。

ロータリーに入って良かったこと、感動したことなど、

他人に語れるようになりましょう。ロータリーに入って、

職業上苦しい事があっても、ロータリーの目的・綱領な

どを胸に留めて、その時期を乗り切った時、ロータリア

ンとして磨かれた人生は何事にも変えられない宝です。

そういう場面を語って、ロータリーを皆に勧めて欲しい。 

自分の職業を通して、職業奉仕の実践例を話してほしい。 

4つ目は、会員増強、純増 1名で年度目標にお願いし

たい、ということです。ガバナーは以上のような事柄

を、皆さんにお願いして欲しいということでした。 

 今年 1年、宜しくお願い致します。 

 

(会報担当：山本英介、桧原、長田、山本武夫) 

 

 

 


